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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

時にはまだ財団は出来ていません。ロータリー財団の
誕生は1917年に全世界的希望があり社会奉仕の分野で
「世界で良いことをするために基金を作ろう」という
呼びかけで設立され、1928年に国際ロータリー、ロー
タリー財団の名称に変わりました。
　ロータリー財団の目的は、国際ロータリーの目的遂
行を支援、イメージアップによる国際ロータリーの発
展を期すことにあります。
　ロータリー財団の事業は、基本的に人道的、教育的
支援活動に対する補助金活動よりなり、ロータリアン
からの寄付で成り立っております。プロジェクトの立
案事項は財団ではなくて、ロータリアン、ロータリー
クラブ、地区が行っており寄付の 5％がロータリー財
団の管理に使われており、残りは全て事業、支援金と
して使用されています。地区は最高額で寄付金の95％
使用できます。又、財団はユニセフ協会より19.4％が
寄付されております。
　財団のFuture Visionは2013－2014年度にスタート
しました。二つの補助金事業があります。地区補助金、
これは地域の社会奉仕、青少年奉仕に使われておりま
す。世界でグローバル補助金、これは国際的補助金で
すから人道的な補助金、奨学金、コミュニティの補助
金として使っております。
　支援事業として、ポリオプラス、これは2018年まで
に撲滅することを宣言しております。平和フェロー、
これは奨学金ということです。ロータリー平和セン
ターに寄付致します。
　ポリオの発生状況は、常態国はパキスタンとアフガ
ニスタンで1／1～10／21現在51名が発生しております。
　地区補助金（ＤＧ）、地域のニーズに応えるために
企画した事業に補助金を出します。教材支援、コン
サート支援、環境設備、地域交流等が該当します。
　グローバル補助金の必需要件（ 6分野）
1．平和と紛争予防、紛争解決
　第 1 次世界大戦で1,400万人の犠牲者が出ました。
現在尚紛争がなくならず80ケ国で紛争が起きており犠
牲者が出ております。
2．疾病予防と治療
　エボラ出血熱、マラリア、狂犬病、結核等今なお流
行し死者が出ております。
3．水と衛生
　水くみ場の設置、衛生にして疾病の予防をする。不
衛生の水を使用することで毎年80万人が死亡。
4．母子の健康
　 5 歳以下の子供の死が年に900万人います。妊産婦
の死亡原因は助産師がいないため感染症や肥立ちが悪
いことが多い。幼児の四大死因は、肺炎、下痢、マラ
リア、はしかです。
5．基本的教育と識字率向上
　中央アフリカ、東南アジアは30％～60％前後です。
ノーベル賞を受賞したマララさんは 1冊の本と 1本の
ペンが世界を変える、みんなで本とペンを送りましょ
うと言っています。
6．経済と地域社会の発展
　世界人口の動向を把握し、経済活動による二酸化炭
素の排出問題等の課題に取り組むことが大切です。
ロータリー財団委員の役目は寄付集めではありません。
財団の事業を遂行することです。そのための寄付です
ので、ご協力の程お願い申し上げます。（以下割愛）

かってクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕の
四大部門を通じて努力する内容です。特に歌詞には職
業奉仕の重要性が強く謳われているとあります。

・菅原裕典ガバナーより
　　公式訪問に対するお礼状が届く
・ガバナー事務所より
　 1．2014－2015年度地区資金・復興特別委員会収支
　　　決算並びに監査報告についての決議会の案内
　　日　時　12月13日㈰　15：00～16：30
　　会　場　メトロポリタン盛岡・本館 4階
2 ．濱守豊秋ガバナーエレクト国際協議会ご出席並
びに皆川清パストガバナー2016年度規定審議会
ご出席壮行会の案内

　　日　時　12月13日㈰　17：00～19：30
　　会　場　メトロポリタン盛岡・本館4階
　　登録料　10,000円
・ガバナーエレクトより
　　クラブ役員キッドが届く
・台北西門ＲＣより　会報及び会員名簿が届く
・登米市より　環境保全活動の実施状況調査について

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　11月のロータリーレート　1ドル＝121円
　今月中に財団への寄付をお願いに回ります。ご協力
の程お願い申し上げます。
・姉妹クラブ委員会（佐藤早智子委員長）
　ＦＡＸにてご案内しております。余目ＲＣ（11月17
日）、川崎大師ＲＣ（12月22日・23日）の表敬訪問に
ご参加希望の方はご連絡下さい。又、来年 3月に西門
ＲＣ表敬訪問を予定しております。詳細が決まり次第
お知らせ致します。多数のご参加お待ちしています。
・青少年奉仕委員会（武川毅委員長）
　11月 7 日㈯、少年少女野球大会を開催します。午前
7時30分開会式ですので、 7時20分頃までにご集合願
います。

　　秋山茂夫会員　熊谷敏明会員

・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　今月はロータリー財団月間ですので本日財団の
フォーラムをすることになりました。スライドにて財
団の事業等をご紹介致します。
　1905年 2 月23日にロータリーが誕生しました。その
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・本日の出席率　74.54％

・岩渕正彦会長　11月誕生の皆様おめでとうございま
す。ロータリー財団委員会のフォーラム、高橋義
文委員長宜しく。米川での植樹にご参加の皆様ご
苦労様でした。

・高橋義文会員　本日のロータリー財団委員会の
フォーラム、宜しくお願い致します。今日 2人の
メンバーの誕生日おめでとうございます。

・鈴木彦太会員　高橋義文ロータリー財団委員長の
フォーラム、ご活躍を祈念します。頑張って下さ
い。

・布施孝之会員　森林づくりに参加の皆さん早朝より
ご苦労様でした。11月誕生日の皆さんおめでとう
ございます。

・村上武彦会員　高橋義文ロータリー財団委員長のス
ピーチに期待して

・菅野幸一郎会長　高橋義文ロータリー財団委員長の
フォーラムにご期待申し上げます。

・二階堂學会員　高橋義文会員のスピーチに期待して。
・菅原文之会員　高橋義文ロータリー財団のフォーラ
ムに期待して。誕生祝いを迎えられた皆様おめで
とうございます。更に歳を重ねてロータリーライ
フを楽しんで下さい。

・遠藤光則会員　11月誕生の会員おめでとうございま
す。高橋義文ロータリー財団委員のフォーラムに
期待して。

・猪股育夫会員　高橋義文ロータリー財団委員長の
フォーラムに期待して。

・伊藤幸子会員　今日は東和町米川の山林へ桜の木の
植樹に行って来ました。桜苗木600本植えて来ま
した。丈夫に育つことを願ってます。

・高橋利光幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
佐々木崇会員　氏家良典会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　菅原慶一会員　武川毅会員
及川昭宏会員　佐々木淳会員　佐藤早智子会員

　　　以上、ありがとうございました。

　今日、午前中に登米市環境市民会議（佐藤幸一会
長）主催の「市民参加の新たな森林づくり・秋」事業
が行われました。朝から参加されました会員の皆さん
本当にご苦労様でした。
　先週は、ガバナー公式訪問例会ということで、菅原
裕典ガバナー、浅野良弘ガバナー補佐、斉藤正人地区
事務局長をお迎えして例会を行いました。例会に先立
ち会長・副会長・幹事会を行いました。当クラブの現
状や活動計画等を説明し、和気あいあいの中で懇談を
しました。例会の中では菅原裕典ガバナーの話、淀み
のない話術は素晴らしいの一言です。
　11月 3 日㈫の文化の日に、登米市市政功労者表彰式
が行われ、佐沼ロータリークラブは来賓ということで
出席してきました。
　今日は、ロータリーの歌についてお話したいと思い
ます。ロータリー創立後 3年間シカゴＲＣでは奉仕強
調派と親睦派との間に激しい討論があり、クラブが崩
壊寸前となったとき、 5人目の会員であり印刷業のハ
リー・ラグルスが「諸君、歌を唄おうではないか」と
提案したのが始まりと言われております。今日では
オーストラリア、日本、ナイジェリア、ニュージラン
ド、カナダなど様々な国のロータリークラブ例会のポ
ピュラーな親睦行事となっております。例会の始めに
国歌を歌うクラブもあります。しかし、ヨーロッパ、
南米、アジアのロータリークラブの例会でロータリー
ソングが歌われることは殆どないそうです。
　日本で歌われる「我等の生業」は、一業一人制の
ロータリアンクラブを結成、平和と親睦の目的に向
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幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （11月に誕生日を迎えられる会員）

11月に誕生日を迎えられる熊谷敏明会員


